

Le représentant spécial de l'ONU lance un appel à accélérer les négociations de paix sur la Syrie



Genève, 11 février (RHC-TAS)- Le représentant spécial de l'ONU et de la Ligue Arabe pour la Syrie, Lakhdar Brahimi, a sommé le gouvernement de Damas et l'opposition à accélérer le processus des négociations de paix qui avance très lentement.

Dans le cadre du second cycle de la conférence internationale Genève II, Lakhdar Brahimi a demandé aux deux parties de passer à une vitesse supérieure aux discussions, qui jusqu'à maintenant n'enregistrent aucun progrès.

Le médiateur de l'organisme mondial a signalé qu'il n'existe aucun consensus car aucune des parties ne cède dans leurs positions. Le gouvernement syrien insiste sur l'inclusion du terrorisme aux débats et l'opposition demande la création d'un gouvernement de transition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14182-le-representant-special-de-lonu-lance-un-appel-a-accelerer-les-negociations-de-paix-sur-la-syrie>



Radio Habana Cuba